

Succès de Vivons Bois en Aquitaine

Vivons Bois, salon grand public qui a eu lieu du 6 au 9 novembre parallèlement à Conforexpo au Parc des Expositions de Bordeaux, a confirmé une tendance forte que représente toujours la construction bois dans le Sud-Ouest.

La construction bois a décidément la cote et le visitorat grand public est de plus en plus averti. Les exposants de Vivons bois ont souligné la qualité des visiteurs, porteurs de projets à court ou moyen terme, avec des budgets moyens entre 200 000 et 300 000 €. Côté tendance, le particulier semble cette année avoir fait la part belle à la construction, par rapport à 2008 où le secteur de la rénovation (agrandissement, extension) avait bénéficié d'une plus forte demande.

Créer une maison bois à haute performance énergétique et à coût modéré... tel était le défi lancé par la FFB Afcobois et leurs partenaires, pour démocratiser la maison bois et prouver que les bois aquitains sont adaptés à la construction. Ses délais de construction (une semaine en clos couvert) et son coût (1 300 €/m²) ont été plébiscités notamment par de futurs primo-accédants, soucieux d'allier simplicité et confort.

Signature du contrat Xylofutur

Grand événement le premier jour du salon : la signature du contrat de performance du Pôle de Compétitivité Xylofutur qui définit



les grands axes de développement à l'horizon 2011, par Dominique Schmitt, préfet de région, Alain Rousset, président du conseil régional Aquitaine et Marc Vincent, président du pôle Xylofutur. Pendant cette cérémonie a été également signé par Dominique Schmitt, préfet de région, Alain Rousset, président du conseil régional Aquitaine, Tanguy Massart, président FIBA

et Marc Vincent, président du pôle Xylofutur, le contrat cadre ADEC. Axé sur la formation et le développement des compétences, il permettra aux PME de la filière d'utiliser cette période de baisse d'activité pour renforcer les compétences des salariés en les maintenant dans l'emploi. La démarche représente un engagement de 6,75 millions d'euros (dont environ un million d'euros de l'État et 900 000 € du conseil régional Aquitaine).

Rencontres forêt bois construction

Vivons Bois a été l'occasion de réunir pour la première fois la veille du Salon, les grands acteurs du secteur avec les "Rencontres nationales forêt bois construction", le 5 novembre. Toute la filière était rassemblée au Palais des Congrès de Bordeaux pour anticiper les turbulences économiques à venir en donnant aux bois français toute leur place d'éco matériau à fortes performances technologiques. Sylviculteurs, scieurs, industriels du bois, laboratoires de recherche, constructeurs, architectes, maîtres d'œuvre et autres promoteurs : 200 professionnels ont échangé autour du thème « Comment faire pour que se développe la construction bois en France » ?

La rédaction



Remise des trophées de l'innovation